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平成２４年第２回ひたちなか市 

教 育 委 員 会 ２ 定 例 会 会 議 録 

 

 

開会 １４：００ 

 

 

委 員 長  （あいさつ，開会の宣告） 

 委 員 長  それでは，議事に入ります。 

         協議事項２「ひたちなか市学校施設耐震化整備計画（改定）について」担当者

から説明願います。 

施設整備課長 （資料に基づき説明） 

委 員 長  質問，意見等ありますか。 

委 員 長  改築とは新たに建て替えるということなのでしょうか。 

施設整備課長  はい，改築とは新たに建て替えることを意味しています。 

委 員 長  市内の体育館で使用できない学校はあるのでしょうか。 

施設整備課長  現在工事中のものを含めると，田彦中学校，外野小学校，津田小学校の３校の

体育館になります。 

西 野 委 員  今回の耐震化の工事を行う業者は，どの様に決まっているのでしょうか。 

施設整備課長  耐震化の場合は，１千万円を超えるものが多いので，一般競争入札になります。 

委 員 長  今回の地震では，校舎を繋ぐ部分の損傷が大きいと聞いていますが。 

施設整備課長  校舎を繋ぐ部分の損傷ついては，市内のほとんどの学校で同様の被害がでてお

りますので，それは別な復旧ということで，この計画とは別な形で進めていきた

いと思います。 

委 員 長  建て替えとなると，今後の児童数，生徒数との兼ね合いが難しくなってくると 

思いますが。 

施設整備課長  はい，今ある教室がすべて必要になるのか，減らすべきなのか，そのあたりの

見極めは，難しいものがあると思います。 

  委 員 長  ご意見がなければ，協議事項２について承認を求めます。賛成の委員は挙手願

います。 

       （全ての委員挙手する）  

       協議事項２について承認いたしました。 
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そ の 他  （１）ひたちなか市立小・中学校適正規模・適正配置基本方針（案）における

パブリック・コメントの結果について 

       （２）平成２４年教育委員会卒業式・入学式の出席割振りについて 

       （３）十五郎穴横穴墓群館出３５号墓調査の概要について 

        

   

委 員 長  それでは２月定例委員会を閉会いたします。 

 

 

閉会 １５：３０ 

 

 


